



【第50期定時株主総会及び取締役会】

2020年5月15日(金)石田コーポレーション本社にて、「第50期定時株主総会及び取締役会」が開催されました。今回の議事としては、「第50期決算報告」「取締役人事」「定款の一部変更(追加)」「新部門新設」がメインとなりました。第50期決算報告では、黒字報告が出来た一方で、昨年に比べ減収減益の決算となってしまいました。新型コロナウイルスの影響で、公共事業及び民間物件の減少が目に見えている中、全拠点において多種多様な商品の取り扱い、多くのお客様と取引をさせて頂いている強みを活かし、環境の変化に対応すべく、感度の高い営業活動を行い、より一層の業績向上に注力する決意を固めました。

取締役人事では、取締役の「石田遼馬」を専務取締役に、同じく取締役の「美濃勝」を常務取締役に致しました。

定款の一部変更(追加)では、以下の業務を追加致しました。

・観光事業、旅行代理店業、旅行業者代理業、飲食店、宿泊施設の経営、普通倉庫業、冷蔵倉庫業

部門新設では、以上の業務を石田コーポレーションが行うにあたり、「地域振興部」という部門を新設致しました。

弊社グループ会社の(株)KOGANEや(株)シルクファームとの連携はもちろん、地域の企業様との連携なども行い、この山陰という地域を活性化させる事業を行いたいと思っております。

新型コロナウイルスの影響が続く中、この期間にいかにかのビジネスを考え、計画し、実行していくかが大切と考えます。総合商社としての強みを活かしながら、今後とも地域に根差した会社であり続ける為に努力する所存です！



～専務取締役就任に当たって～

とても身が引き締まる思いです。石田コーポレーションは総合商社として、とても魅力のある会社だと思います。社員の育成や組織作り、採用、評価制度などなど、ハードとソフトのいずれもアツテートしていき、これからの時代に対応して、従業員が安心して働け、遣い甲斐を感じ、成長して行ける環境づくりにますます取り組んでいきます。知識不足、経験不足、人脈不足いろいろな面が足りていないことは自分が一番自覚しています。一分一秒無駄にすることなく、貪欲にいろいろな知識を習得し、地域の発展の為に尽力していく所存です。10年20年30年先を見据えこれからも発展していく企業を目指して行きますので、引き続きご指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い致します。

【マスク寄付！！～50周年記念事業～】

弊社は本年11月2日をもって設立50年となります。地域への恩返しのために記念事業をいろいろと検討しておりました。そんな中、新型コロナウイルスの蔓延により、世界的な規模で感染症への対応が必要となり、1人ひとりの行動が制限され、対策を余儀なくされました。総合商社としての強みを活かした地域への恩返しをと考えた結果、今や生活必需品となり、まだまだ行き届いていない「マスク」の寄付という結論に至りました。

弊社は中国の延辺州に現地法人を構え、事業を展開しております。その人脈を活かし、中国からマスクを手に入れることが出来ました。最近では不良品マスクなどが出回り、一概にマスクという括りでは安心できないので、中国の検査証及び、日本でも試験報告書を出してもらうことで、安心して使って頂ける商品を仕入れました。

米子本社、松江支社、倉吉支店、鳥取営業所、出雲営業所と山陰両県に拠点を持たせて頂いているということもあり、本社がある米子市へ1万枚、鳥取県へ1万枚、島根県に1万枚、計3万枚の寄付を行いました。下は寄贈式の時の写真です。

医療関係者や福祉事業者など必要な方へ届けて頂き、感染拡大防止や地域経済の活性化に役立てばと思っております。地域に根差した、地域に必要な企業であり続ける為に、今後とも幅広い商品展開及び事業を行ってまいります。



5月20日(水)米子市役所 応接室にて
伊木市長



5月22日(金)鳥取県庁 応接室にて
平井知事



6月1日(月)島根県庁 応接室にて
丸山知事

【健康診断！】

5月13日(水)石田コーポレーション本社にて健康診断を行いました。保健事業団の皆様方におかれましては、新型コロナウイルス対策をして頂きながらの対応本当にありがとうございました。在宅勤務や自宅待機などで運動機会が減った社員はこぞって体重増という結果となったようですw
ちなみにバドミントン部も現在活動停止中でしたので、自分も体重増という結果となってしまいました。。お恥ずかしい。。
体調管理及び健康管理には十分注意して行きましょう！



【WEB合説LIVE!】

5月22日(金)ジョブカフェしまね様主催のWEB合説LIVE!に出演しました。合同企業説明会が軒並み中止となった中、なかなか企業と学生の触れ合いの場が無かったのですが、ジョブカフェしまね様よりWEB上で生配信企業説明会というとても面白い試みの案内が届きました。石田コーポレーションは今年大手リクルート会社の運営するページに登録をしなかった為、合同企業説明会や学内個別説明会などでいかにアピールするかがとても大切でした。その為、すぐにこの案内に応募した次第です。ただ、WEB上ということで、学生さんだけでなく、企業側また、一般人も視聴可能なので、情報が一部出せなかったりと難しいところもありました。ただ、伝えたい内容はある程度伝えられたかなと思います。本当にいい経験となりました。ジョブカフェしまね様本当にありがとうございました。そして学生の皆さん！コロナで就活大変だと思います。今までの常識は非常識になってしまうかもしれない状況です。ただ悲観することなく、しっかりと企業を調べ、実際に足を運んで見て、感じて人生の大きな決断をしてもらえればと思います。

ちなみに配信内容はyoutubeにアップされているようですので、まだ見てない学生さん(学生限定!笑)は確認してみてください!
しまねWEB合説LIVE!(5月22日:5日) 1:19:00頃から



【バドミントン練習再開しますよー】

新型コロナウイルスの影響で体育館が使えませんが、5月中旬から解放されました。様子を見て5月は練習を中止しましたが、6月から再開します!
しかし、春季職場対抗バドミントンリーグ大会が中止となってしまいました。トロフィーは返還せずに、繰越ですわ(笑)
先日の健康診断で皆さん体重が増加した人も多かったと思います。楽しくバドミントンして脂肪を燃焼しましょう!!

日時 6月10日(水) 19:00~22:00
6月24日(水) 19:00~22:00
場所 福米体育館

We Love Badminton



ラケットとシャトルは用意がありますので、動ける恰好でお越しください♪参加お待ちしております!!

【豆知識! ~感染症と人類の歴史~】

皆さんは感染症についてどこまでご存知でしょうか?日本人にとってあまり馴染みのないものだったかもしれませんが、しかし、人類史を見ていく上で感染症は切っても切り離せない、激闘の歴史でもあります。とても有名な感染症の1つに「ペスト」があります。黒死病とも言われたこの感染症は、高熱・頭痛・精神的錯乱・黒い斑点が出現し、とても速いスピードで命を落とす病です。ある記事には感染して3日で死に至ると記載されています。中世の時代に蔓延したこの感染症は当時の人口の1/3を殺したとも言われています。中世ということでもとても昔の感染症だと思った人も多いと思います。しかし、現在もアジア・中近東・中南米を中心に、年間140~430万人の発症者がいるのです!他にも「天然痘」もご存じありませんでしょうか?高熱と特徴的発疹という症状で、人類の1/3を殺したと言われている感染症です。とても恐ろしい感染症でしたが、実は唯一完全に撲滅した感染症なんです!!これを見て「えっ!?!」と思った人も多いと思います。実は数多くある感染症のうち、天然痘のみが唯一人類が勝利した感染症なのです。今出来る事は、1人ひとりが感染対策を実施することで、拡大させない努力を行う事です。これからも一致団結して頑張ってください。

